

Referenzen

# Forty Four Düsseldorf

Im Stadtteil Derendorf liegt das Bürogebäude Forty Four. Eine leerstehende Gewerbeimmobilie aus den 1970er Jahren wurde hier in modernen Büroraum umgewandelt. Für die Revitalisierung des ca. 21.500 m<sup>2</sup> grossen Bestandsgebäudes wurde nur die Tragstruktur erhalten. Eine weisse Elementfassade aus Glas und Aluminium sorgt für Transparenz und grosszügige Fensterfronten.

## Fakten

Bereich	Architektur
Standort	Dusseldorf, DE
Baujahr	2017
Architekt	Lindner Architekten



## Details zum Projekt

Versprünge in der Fassade bilden unregelmässige Blöcke, die die L-förmigen Baukörper dominieren und Austritte auf neu geschaffene Balkone und Terrassen ermöglichen. Der mittig angeordnete, erhaltene Gebäudekern setzt sich kontrastvoll durch eine schwarze Aluminiumverkleidung ab. Im Innern befinden sich flexible Büroflächen, die als Einzel-, Gruppen- oder Open Space-Büros genutzt werden können. Eine extensive Dachbegrünung erhöht zusätzlich die Qualität des Bürohauses.

Die Architekturbilder wurden durch den Fotografen Jürgen Mecke zur Verfügung gestellt.



Weitere interessante Referenz finden Sie auf unserer Webseite.

<https://igp-powder.com/de/reference/49823/forty-four-dusseldorf>

Bei Fragen dürfen Sie sich jederzeit bei uns melden, wir beraten Sie gerne.

